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Barrierefreie Sporthallen - gemeinsame Anfrage von der SPD-Fraktion, der CDU-Fraktion und 
des Einzelmandatsträgers Tücks (FDP) AN/1635/2021 

Text der Anfrage: 

 
1. Wie hoch ist der Anteil der barrierefreien Sporthallen im Stadtbezirk?  
2. Ist es geplant, die Barrieren in Bestandsgebäuden sukzessiv abzubauen?  
3. Werden bei neuen Hallen die Aspekte zur Barrierefreiheit berücksichtig? 
 
 
 
Beantwortung der Verwaltung: 
 

Zu 1: 
Hierzu liegen keine Zahlen vor. Um eine gesicherte Aussage machen zu können, müssten alle Be-
standssporthallen hinsichtlich der Barrierefreiheit geprüft und beurteilt werden. 
 
Zu 2: 
Im Rahmen von Sanierungsmaßnahmen und Generalinstandsetzungen wird auch die Barrierefreiheit 
berücksichtigt. Vorhandene Barrieren werden so weit wie möglich abgebaut. 
Die nicht vorhandene Barrierefreiheit löst jedoch keine Maßnahmen aus. 
 
Zu 3: 
Ja. Zusätzlich wird verwaltungsintern abgestimmt, ob innerhalb der entsprechenden Stadtbezirke be-
sondere Bedarfe, zum Beispiel für Sporttreibende mit Sehbehinderung oder mobilitätseingeschränkte 
Sportler*innen bestehen. Ein eventuell vorhandener Schwerpunkt wird so optimal berücksichtigt. 
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